Bürgerbusfahrer steigen aus

RIEPEN. Drei ehemalige ehrenamtliche Bürgerbusfahrer sind im Schmiedegasthaus Gehrke in Riepen feierlich verabschiedet worden. Der Vorstand des Trägervereins dankte den Chauffeuren, die allesamt mehr als neun Jahre am Steuer des Transportmittels gesessen hatten.

Es handelte sich um Heinrich Lathwesen, Horst Daseking und Manfred Herrmann. Anlässlich der Weihnachtsfeier des Vereins überreichte der Vorsitzende Herbert Kruppa Dankesurkunden und Gutscheine. Nach dem Abgang der drei wertvollen Stützen benötigt der Verein nun dringend neue ehrenamtliche Bürgerbusfahrer, damit der Transportbetrieb auch weiterhin aufrecht erhalten werden kann.

Interessierte Bürger können sich unter der Telefonnummer (05723) 7297 und per E-Mail an h.kruppa@web.de bei Kruppa beziehungsweise unter Telefon (05723) 9295 bei dessen Stellvertreter Wilfried Koch melden.

Manfred Herrmann (von
links), Horst
Daseking und
Heinrich
Lathwesen bei
ihrer Verabschiedung.

FOTO: PR.



Schaumburger Nachrichten v. 28.11.2017